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Procès-verbal de la réunion du Comité santé et sécurité de l’AFPC-RCN 

19 février 2020 — Bureau régional de Gatineau 

 

 

Présences 
Roddie Dafoe (président)    Edith Knopp 
Jean Lalonde (vice-président)   Denise Camus 
Chantal Baril (secrétaire)    Stéphane Hubert 
Robert Basque     Judith Kotila 
Marc Béland (rep. de l’AFPC)    Virgil Chin 
Nathalie Dirksen 
 
Ouverture de la séance 
 
Roddie Dafoe ouvre la séance à 17 h 30. 
 
Tour de table — Présentations 
 
Les membres du Comité se présentent à tour de rôle. 
 
 
Adoption de l’ordre du jour 
 
Il n’y a pas d’ordre du jour. 

Approbation du procès-verbal de la réunion précédente 
 
On apporte quelques modifications au procès-verbal. 
Motion proposée par Chantal Baril, appuyée par Robert Basque. 
 

Points à l’ordre du jour 
 

Représentation des comités au congrès de la RCN de 2020 

Le Comité votera concernant la tenue d’une table pour une journée au congrès triennal qui aura 
lieu du 17 au 19 avril à l’hôtel Hilton Lac-Leamy. 

Roddie Dafoe s’occupera de réserver la table. 

Appel à des volontaires : Natalie Dirksen ou une personne pour la remplacer. 

Financement 1 : allocation de 50 $ par jour et par personne pour les frais accessoires. 

Motion proposée par Denise Camus, appuyée par Natalie Dirksen 

Vote : motion adoptée à l’unanimité. 
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Financement 2 : augmenter jusqu’à 1 000 $ le budget consacré à l’achat d’articles 
promotionnels. 

Motion proposée par Roddie Dafoe, appuyée par Edith Knopp 

Vote : motion adoptée à l’unanimité. 

 

Tour de table  
 

Roddie Dafoe : 

À Affaires mondiales, une personne a signalé une punaise de lit morte. La direction a demandé 
au personnel de ne pas parler d’« infestation ». 

Un système de surveillance a été mis en place, mais il n’y a pas eu de mise à jour. 

 

Marc Béland : 

Terrasses de la Chaudière : rencontre avec le groupe de travail interministériel qui évalue 
l’avancement des travaux du comité en milieu de travail. 

 

Terrasses de la Chaudière le 28 février : Jour de deuil national le 28 avril au parc 
Vincent Massey. 

L’invitation au cours avancé en santé et sécurité du 10 au 13 mars devrait avoir été envoyée les 
20 et 21 janvier. 

 

Coronavirus  

Problèmes avec le type de masque à l’ASFC 

Les membres mis en quarantaine seront transportés par avion à Trenton (Ontario), puis par 
autobus à Cornwall. 

 

Edith Knopp : aucun point. 

Natalie Dirksen : aucun point. 

Stephane Hubert : aucun point. 

Denise Camus :  

Prochaine réunion régionale de NAV CANADA (obligatoire). 

Problèmes avec la politique relative au congé de maladie (concernant le congé pour mise en 
quarantaine – article 53) 
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Problèmes à l’immeuble des Terrasses de la Chaudière. 

Virgil : 

Punaises de lit 

On a rapporté la présence d’une punaise de lit sur la jambe d’une personne. On a procédé à la 
désinfection par pulvérisation. 

Question à Marc :  

Y a-t-il du nouveau au sujet de la désinfection à domicile? A-t-on quelque chose par écrit? Est-
ce qu’on aura une loi obligeant l’employeur à assumer le coût de l’inspection et de la 
désinfection? 

Réponse de Marc :  

Les punaises de lit peuvent rester en dormance pendant un an avant de se manifester. On peut 
consulter des renseignements à jour sur le site de l’AFPC à la page « Santé et sécurité » 
(l’immeuble sur Crémazie est un exemple). 

Il n’y a rien d’écrit à l’heure actuelle. 

Certains ministères ont assumé les coûts d’inspection. C’est du cas par cas. 

Jean Lalonde constate qu’aucune fiche signalétique n’a été fournie lors de la désinfection par 
pulvérisation. 

Robert Basque : aucun point. 

Judith Kotila : aucun point. 

Chantal Baril : aucun point. 

Jean Lalonde : aucun point. 

 

Levée de la séance 

Roddie Dafoe lève la séance à 18 h 40. 

 

 


